

## **Letzte Kreisranglistenturniere 2013/2014 im Degenfechten in dieser Woche**

Eine lange und wettkampfreiche Saison neigt sich für die Saalfelder Fechter dem Ende zu. In dieser Woche finden die 10. Kreisranglistenturniere in den Altersklassen Schüler, Jugend und offene Klasse statt. Den Auftakt machen die Jugendfechter am Dienstag ab 16:30, die Schüler folgen am Donnerstag um 16:00 Uhr und am selben Tag um 19:00 Uhr die Aktiven in der offenen Klasse.

Im Wettbewerb der Jugend schient bereits alles entschieden. Pascal Schier und Constanze Landte führen klar die Wertung an. Johann Schneider und Malin Wenzlaff stehen jeweils auf Platz zwei. Spannend könnte es im Kampf um Platz drei zwischen Elias Röring und Anton Rein werden. Beide trennen nur vier Punkte.

Auch bei den Schülern wird Cedric Wiefel seinen Titel verteidigen. Fünf Punkte beträgt sein Vorsprung auf Laurenz Dörfer. Die Damenwertung sieht Hannah Traut klar in Front. Sehr interessant wird das Abschneiden der sechs Neulinge, die vor einer Woche ihre Turnierreifepfung absolvierten und am Samstag bei den Vogtlandspielen ihre erfolgreiche Feuerprobe mit dem Florett bestanden. Für sie ist es der erste Degenwettkampf.

Ebenfalls entschieden ist die Kreisrangliste im Herrendegen der Aktiven. Andreas Langen hat den Titel bereits sicher. Ebenfalls uneinholbar in Führung ist Constanze Landte bei den Damen. Um die Podestplätze kämpfen Matthias Stöckner, André Langen und Pascal Schier sowie Fiona Sommer, Uta Gräf und Emilia Dörfer.

Im Juli wird es dann wie im Vorjahr die Vereinsmeisterschaften im Paarwettkampf geben. Die Sieger beim Sie-und-Er-Turnier werden wieder in den Altersklassen Jugend und Aktive ermittelt. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben.